



|            |                          |
|------------|--------------------------|
| Pièces     | <b>9 Pièces</b>          |
| Superficie | <b>381 m<sup>2</sup></b> |
| Référence  | <b>6977027</b>           |
| Prix       | <b>3 450 000 €</b>       |

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Découvrez ce joyau du XX siècle au vieux port de Cannes. Cet appartement exceptionnel n'est pas juste une résidence, mais c'est une expérience unique. Explorez ce trésor du vieux port de Cannes. Points clés : vous êtes face aux plages du midi avec une vue imprenable sur mer / îles / collines d'estérel accès privé et direct aux plages emplacement privilégié: vous êtes au cœur de Cannes, proche des boutiques et de la VI nocturne, du palais des festivals et du marché Forville, de la mairie de Cannes, etc... Caractéristiques : superficie : 311 m<sup>2</sup> (loi Carrez), 382 m<sup>2</sup> au total. 6 chambres avec salles ...

*Discover this 20th-century jewel in the old port of Cannes. This exceptional flat is not just a residence, but a unique experience. Explore this treasure in the old port of Cannes. Key points : facing the midi beaches with a breathtaking view of the sea / islands / estérel hills direct, private access to the beaches privileged location: you are in the heart of Cannes, close to the shops and nightlife, the palais des festivals and the Forville market, Cannes town hall, etc... Features : surface area: 311 m<sup>2</sup> (loi Carrez), 382 m<sup>2</sup> in total. 6 bedrooms with shower rooms. Triple living room with balcony ...*

## AGENCIA

21 QUAI SAINT PIERRE - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

